

**CENTROS.** La escuela combina formación personalizada, profesores de renombre y prácticas reales

# Esmar: una gran oferta musical de grados, másteres y programas especializados

## VALENCIA

**Extras.** Esmar, la Escuela Superior de Música de Alto Rendimiento, está marcando un antes y un después en la educación musical. Ubicada en Valencia, esta institución educativa se distingue por ofrecer una formación adaptada a las exigencias actuales del mercado laboral, manteniendo siempre un alto estándar de excelencia académica. Desde su creación, Esmar ha apostado por un modelo educativo que combina teoría y práctica de manera equilibrada, proporcionando a los estudiantes el conocimiento técnico necesario y la experiencia práctica que los prepara para sus futuras carreras.

El éxito de Esmar se fundamenta en su enfoque innovador y en la calidad de su profesorado, compuesto por músicos de renombre internacional en activo que transmiten conocimientos técnicos a los estudiantes y comparten sus experiencias y vivencias en el ámbito artístico, enriqueciendo el proceso educativo. Este enfoque permite a los alumnos aprender de la mano de expertos que entienden las realidades y desafíos del mundo musical en el escenario y en el aula.

Uno de los aspectos más destacados de Esmar es su oferta académica diversa y flexible, diseñada para adaptarse a las diferentes necesidades e intereses de los estudiantes. La institución ofrece varios programas educativos, desde grados superiores hasta másteres oficiales y propios, cubriendo áreas como la interpretación, dirección, pedagogía y producción y gestión. En la especialidad de interpretación, los estudiantes pueden optar por instrumentos de música clásica, jazz y música moderna, lo que permite una formación en diferentes géneros musicales.

Además, Esmar ofrece programas de especialización que atienden a distintas franjas de edad y niveles de experiencia. Estos programas, que incluyen Esmar Young Ta-



La Banda Sinfónica Esmar, en una de sus actuaciones. LP



Los estudiantes eligen su plan de estudios según sus intereses. LP

lent, Esmar Professional Program y High Speciality Program, se caracterizan por su flexibilidad, ya que permiten a los estudiantes diseñar su propio plan de estudios en función de sus intereses y necesidades. Esta personalización es un elemento clave en la metodología educativa de Esmar.

## Conexión con la industria

La vinculación con el mercado laboral es otro de los pilares de Esmar. A través de la Esmar Business Office, los estudiantes tienen acceso a oportunidades laborales y proyectos artísticos que les permiten aplicar lo aprendido en un entorno real. Esta conexión es fundamental para la inserción laboral de los alumnos, quienes participan en proyectos como la Orquesta Sinfónica Esmar, la Banda Sinfónica Esmar, y

diversas agrupaciones camerísticas. Estas experiencias enriquecen el aprendizaje y preparan a los estudiantes para enfrentarse con éxito a los desafíos profesionales.

La preocupación por la accesibilidad y la equidad en la educación es también un aspecto central en la filosofía de Esmar. La institución ofrece un programa de becas y opciones de financiación que facilitan el acceso a sus programas académicos. Entre las becas privadas, destacan las Becas Esmar, que distribuyen 100.000 euros entre los aspirantes al centro, y las becas de la AIE y Luthier Clars, dirigidas a alumnos de cuerda. Además, existen becas públicas, como las del Ministerio de Educación y las Becas Manuela Solís de la Generalitat, que pueden cubrir hasta 6.000 euros por estudiante. Esmar también ofrece facilidades de financiación, con préstamos de hasta 30.000 euros sin aval y plazos de amortización de seis años, lo que pone sus estudios al alcance de un mayor número de estudiantes.

## Fácil inscripción

El proceso de admisión en Esmar es accesible y está diseñado para facilitar la inscripción de nuevos estudiantes. Los interesados en cursar estudios pueden realizar el proceso de inscripción a través de la página web oficial, donde encontrarán toda la información necesaria sobre los diferentes niveles de estudios disponibles y los requisitos de admisión. Actualmente, el plazo de inscripción para el curso 2024-25 está abierto, lo que brinda la oportunidad para quienes buscan una formación musical de alto nivel para este mismo año.

Esmar se presenta como una opción educativa superior para aquellos que buscan una formación musical de calidad, adaptada a las demandas del mercado y guiada por profesionales de prestigio. Con una oferta académica diversa, un profesorado de excelencia y un compromiso claro con la inserción laboral de sus alumnos, Esmar se posiciona como un referente en la educación musical en España. Su enfoque innovador, su conexión con el mundo profesional y su compromiso con la accesibilidad hacen de Esmar una institución única que educa a músicos y también los prepara para liderar el futuro de la industria musical.

Enfocados en tu  
**FUTURO**



**ESMAR**

ESCUELA SUPERIOR  
DE MÚSICA  
DE ALTO RENDIMIENTO

